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1 髙 橋 利 彦
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令和元年旭市議会第２回定例会　一般質問日程



 

  

令和元年旭市議会第２回定例会一般質問表 

 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

髙 橋 利 彦  

 

 

１  働き方改革と高齢者の雇用について  

⑴  働き方改革について  

⑵  職員の定員適正化計画について  

⑶  臨時職員について  

⑷  再任用職員について  

⑸  任期付職員について  

⑹  ＲＰＡとＡＩの活用について  

 

 

２  市長の政治姿勢について  

⑴  市長が出席する会議、交際について  

⑵  各種計画に対する進捗状況をどのように考えてい

るか  

⑶  人事評価に対する市長の考えは  

 

 

３  市の財政について  

⑴  平成 30 年度決算見込みについて  

⑵  基金の今後の推移と基金の額について  

⑶  来年度以降の市の財政状況について  

⑷  施設の維持管理費の状況について  

⑸  税の収納率について  

 

 

 

 

 

 

 

 



 

  

 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

片 桐 文 夫  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１  鳥獣被害の現状と対策について  

⑴  農作物被害の現状について  

⑵  対策について  

⑶  近隣市町との地域連携について  

 

 

 

 

 

 

 



 

  

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

伊 藤  保  

 

 

１  幼保無償化について  

⑴  現在の内容について  

⑵  変更内容について  

 

 

２  高齢化社会について  

⑴  側溝清掃について  

⑵  ゴミ出しについて  

⑶  買物や通院について  

 

 

３  風疹ワクチン接種について  

⑴  内容について  

 

 



 

  

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

米 本 弥 一 郎  

 

 

１  農業振興  

⑴  施設園芸振興策  

⑵  作物残さの処理  

 

 

２  外国人住民との共生  

⑴  共に生きる地域社会を目指して  

 

 

 

 

 

 



 

  

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

林  晴 道  

 

 

１  外国人への医療行政について  

⑴  国民健康保険の加入について  

⑵  国民健康保険の利用について  

⑶  医療機関の状況について  

 

 

２  環境保全の充実について  

⑴  不法投棄の現状について  

 

 

３  嚶鳴小学校区の排水施設について  

⑴  排水施設の現状と水害について  

⑵  排水路計画に対する市長の考えについて  

 

 

 

 

 

 

 

 



 

  

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

木 内 欽 市  

 

 

 

１  環境保全について  

⑴  現在どの様に行われているか  

⑵  今後の対策について  

 

 

２  ゲリラ豪雨対策について  

⑴  危険箇所は何か所くらいあるか  

⑵  これからの対応について  

 

 

３  農業問題について  

⑴  耕作放棄地対策について  

⑵  担い手農家の育成について  

⑶  後継者対策について  

 

 

４  ふるさと納税について  

⑴  現在の状況について  

 

 

５  入札制度について  

⑴  どの様な見直しを行ったのか  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

  

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

髙 木  寛  

 

１  各種基金（積立金）について  

⑴  種類とその現在高について  

⑵  その利用（使途）について  

 

 

２  農業問題について  

⑴  国連が提唱した「家族農業の 10 年」をどの様に考

えるか  

⑵  市内の農地減少と働き手（後継者）の状況は  

⑶  病害虫に対する施策はどの様なものか（豚コレラ、

ケブカトラカミキリ、ジャンボタニシ）  

 

 

３  国保税の状況について  

⑴  滞納と差押えについて  

⑵  保険証の発行状況について  

⑶  均等割、平等割をなくしてはどうか  

 

 

４  広域ごみ最終処分場をめぐる問題  

⑴  ３月議会での「緊急質問」のその後の状況は  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

  

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

伊 藤 房 代  

 

 

１  通学路の安全対策について  

⑴  道路の路面標示・標識等について  

⑵  見守り隊について  

⑶  信号機について  

 

 

２  防災について  

⑴  非常用として液体ミルクは備蓄されているのでし

ょうか  

 

 

３  いじめ対策について  

⑴  ラインなどＳＮＳを活用した「いじめ相談」につ

いて  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


